

大好き!!

せいら幼稚園

7月20日(水)

プールお楽しみ会



今年は天候に恵まれ、夏休み前にもたくさんプールに入ることができました。7月20日(水)プールお楽しみ会が行われ、それぞれの学年で楽しんできたことやできるようになったことを見せ合いました。



3歳児は、チャームプールでたくさん遊んで水の心地よさを感じ、大きなプールに行っても怖がることなく、「見て見て!」と得意げにワニ歩きを見せてくれました。

4歳児は、水への顔つけに挑戦!
担任の合図でシャボン🍂勢い付いて頭まで潜った子も・・・😊

楽しい活動は、苦手意識も吹き飛ばしてくれるようで、貝拾い遊びでは、少しくらい顔に水がかかってもにっこり笑顔を見せていました。



5歳児は、「出来ないことでも練習しよう!」と個々の目標に向かって頑張ってきました。ちょっとコツをつかむと上達も早く、昨日出来なかったことも今日は出来るようになったり、さすが5歳児です!

一人一人の頑張りを賞して、お家の人からのメッセージ付きメダルのプレゼントもありました。



幼児期の終わりまでに育ってほしい10の姿「健康な心と体」「自立心」の一場面です。

自分の力で行うために考えたり、工夫したりしながら、あきらめずにやり遂げることで達成感を味わい、自信を持って行動するようになります。